

## Circus Balloni – Gruppe Tuch

Wir haben uns mit Lara, einer Schülerin der 3. IOS, unterhalten. Sie hat uns erzählt, dass die Gruppe gestern zur Einstimmung einige Filme zur Tuch-Akrobatik geschaut hat. Danach waren sie schon zum ersten Mal selber am Tuch und haben angefangen, ihre Nummer einzuüben. Sie klettern und machen Figuren am Tuch. Lara verrät uns, dass sie nicht nervös sei. Aber wenn sie dann doch nervös werde, isst sie einfach Schoggi. Die Projektwoche macht ihr Spass, da sie eine coole Gruppe hat und die Figuren am Tuch üben darf.

*(Kevin, Guido, Yafit)*

